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Abstract

The aim of this work is to describe and model three supply chains for chemical carriers
- hydrogen, ammonia and synthetic methane - powered by a solar and wind energy mix, in
order to export 10 TWh of renewable energy per year from Algeria to Belgium. Modeling
was carried out using the GBOML tool, using techno-economic data specific to each
energy sub-system, with the aim of calculating the final cost per MWh for each vector,
determining the capacities of the sub-systems in each supply chain, and assessing their

respective energy yields.

Keywords : Supply chains - Renewable energies - Modeling - Optimization -
GBOML

Résumé

L’objectif de ce travail est la description et la modélisation de trois chaines d’ap-
provisionnement en vecteurs chimiques - hydrogene, ammoniac et méthane synthétique -
alimentés par un mix énergétique de solaire et d’éolien et ce pour exporter 10 TWh d’éner-
gie renouvelable par an de I’Algérie vers la Belgique. La modélisation a été effectuée avec
I'outil GBOML en utilisant des données technico-économiques spécifiques a chaque sous
systeme énergétique dans le but de calculer le cotit final du MWh pour chaque vecteur,
de déterminer les capacités des sous-systemes dans chaque chaine d’approvisionnement,

et d’évaluer leurs rendements énergétiques.

Mots clés : Chaines d’approvisionnement - Energies Renouvelables - Modéli-
sation - Optimisation - GBOML
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